

# 専門家の査定「より高く」

## おもちゃ、釣り具がお宝に

おもちゃや釣り具専門の  
買い取りサイトを運営す  
るサイバリアーが釧路市  
内にオープンした実店舗

### 釧路に初 買い取り実店舗

おもちゃや釣り具の買い取りサイトを運営するサイバリアー（釧路市）は、釧路市内に初の買い取り専門店をオープンした。実店舗を設けることで、インターネット取引に不安のある高齢者らに、気軽におもちゃなどを持ち込んでもらう狙い。同社は「総合リサイクル店では二束三文で引き取られてしまうことも多い。専門知識を基に正しく価値を査定します」と話している。（五十地隆造）

同社は2008年設立。おもちゃと釣り具それぞれ買い取り専門サイトを運営している。利用するのは、子どもが実家に残した大量のおもちゃの処分困っている高齢者が多いという。ただインターネットの個人売買ではトラブルに巻き込まれる恐れや取引完了まで時間がかかるため、実店舗の需要があると判断。3月

に松浦町2の6にある同社の一角に店を構えた。プラモデルやミニカー、鉄道模型やフィギュアなど製造年代を問わず買い取る。開店以来、超合金ロボットやミニカー、モデルガン、アニメキャラクターのフィギュアなどが持ち込まれ、買い取ったという。

店に持ち込むのが難しい場合は、釧路管内に限り出張買い取りも行う。釣り具を含め、買い取り希望者はサイト「おもちゃ買取プラットフォーム」(<https://www.omocya-kaitori.jp/mb/ku-shiroten.html>)や電話で持ち込みを予約する。

趣味でおもちゃの収集を続け、価値を見抜く力を磨いてきた早川義明副社長は「正しい査定でより高く買い取ることができれば地域住民のためにもなる。地元にも長く愛される店を目指したい」と話す。

営業時間は平日午前9時～午後5時。問い合わせは同社 ☎0120・0542・077へ。

